

「校長室」 通信

第9号

都城市立姫城中学校だより

令和2年9月24日(木) 文責: 校長 永山博一

9月13日 体育大会 青团優勝



優勝青团 応援看板

薄曇りで絶好のコンディションの中、72回体育大会を開催致しました。本年度は、コロナウイルス感染対応のため、3年生保護者だけの入場となり、1, 2年生の保護者の皆様には、寂しい思いのする体育大会になり、

心中お察し申し上げます。併せて、近年の猛暑による熱中症予防の観点からも午前中開催で実施しました。

しかし、競技や応援をする生徒の姿は、楽しさ、喜び、悔しさが表れ、思い出に残る体育大会だったように感じました。生徒の皆さんありがとうございました。そして、これまでご協力とご理解を頂きました保護者・地域の皆様により感謝申し上げます。



黄団応援と看板



赤団応援と看板



3年女子100m



3年団技 綱引き



●部活動紹介では、全部員が揃って行進し、とてもカッコいい姿でした。

3年生の皆さん、これまでお疲れ様でした。全員が次の目標へ向かって努力していきましょう。

都城地区 英語暗唱・弁論大会

9月18日(金)に高城生涯学習センターで開催されました。代表暗唱1名(全体29名)、弁論2名(全体20名)が参加しました。



代表3名は夏休み前から原稿の作成、発音、読みの練習を重ね本番に臨みました。努力したプロセスが3人の皆さんの人生にプラスになったと思います。

◎あっぱれ!! 暗唱の部 優勝 1年 Torralba Kevin(ト랄バ ケビンさん)



弁論3年 原田実生さん



弁論3年 紺谷朋加さん

中体連 秋季大会開催26日~5日

1, 2年生の新チームによる秋季大会を開催します。

- 26日(土)~水泳(県大会) ●28日(月)陸上
- 10月3日(土)~5日(月)その他の競技

今大会は夏の大会同様に、コロナウイルス対策を徹底して行われるため、保護者応援は制限されます。なお、生徒1, 2年生は全員大会に参加応援できます。

校長の独り言「敬老の日・秋分の日」

毎年敬老の日は、各公民館等で「お祝い行事」が行われていましたが、私の住んでいる地域でも中止になりました。高齢者の入居している施設では、ガラス越しでの面会形式になっていると見聞きしています。コロナの影響は、とても大きいと感じます。また、最近、道端で彼岸花をよく見かけます。秋分の日をはさんで、『お彼岸です。』お墓が近くにある方は、墓参りに行って下さいね。遠い方もお墓のある方向に手を合わせて、「一生懸命生きてますよ」と報告できるといいですね。電話一本、最近ではスマホ等で写真も送ることができるので、ご両親・祖父母・兄弟姉妹など遠くにいる方に温かい言葉を伝えられる機会をつくってみてはいかがでしょうか。もうすぐ私の母の命日なのですが、母は看護師で夜勤もありとても忙しい人でした。私が50歳近くになっても、口癖は「感謝」「精一杯やりなさい」でした。朝と寝る前、困ったことや悩みがあるときも神棚に向かって手を合わせます。もちろん何も答えは返ってきませんが、「感謝」「精一杯やりなさい」という言葉が聞こえてくるような気がします。食欲の秋です。おいしい『おはぎ』も食べたいなあ。水田を見ると「黄金色の稲が実りの秋」を迎えています。

禅宗の言葉に「黄金大地」という言葉があります。自分の人生を黄金の大地のように豊にするには、日々自分自身を心身共に磨くという意味の言葉です。

校長の独り言

